

三中校長だより 保護者地域の皆さんへ
令和6年度 第9号 R6.11.19(火)



藤井寺市立第三中学校
校長 奥 雅 美

「1年生世界遺産学習」

1年生は今「わが街ふじいでら」というテーマで、世界遺産学習を実施しています。市役所の文化財保護課の方や観光課、観光ボランティアの皆さんにもご協力いただき、市内の古墳を巡るフィールドワークも行いました。本校の校区やその境界には多くの古墳があります。その歴史にも触れることが出来ました。12月6日(金)には文化財保護課や観光課さんをお招きし、この取り組みで学んだことを発表します。3学期にはオンラインで北海道の小学校と繋いで交流することも企画しています。

「3年生保育実習」

3年生は家庭科の授業で、道明寺こども園にご協力をいただき、保育実習をしました。クラスごとに日を分けて2・3時間目に子ども園を訪問しました。この日のために、名札をフェルトで手作りしました。子どもの好きそうなキャラクターや食べ物に自分の名前を付け、体操服に貼って、いざ出発。3歳児から5歳児の6つのクラスに入らせていただき、調理・歌・散歩・ごっこ遊び・外遊びなどを一緒にしました。最初緊張していた生徒も子どもたちの中に入ると一気に顔が緩み、優しさがにじみ出ていました。実習自体は1時間程度なので、生徒も園児も物足りないくらいだったようです。園児が最後まで手を振ってくれたり、しがみついたり名残惜しそうでした。帰りには「可愛いな。保育士になろうかなあ。でもピアノがなあ〜。」と悩んでいる生徒もいました。

「2年生着付け教室」

2年生家庭科の授業では「衣食住の生活」の単元で、和食・和服に関する内容など日本の生活文化の継承に関わる内容を扱っています。

10月25日(金)は朝野千秋きもの教室の皆さんにご来校いただき、2年生全クラス1時間ずつ浴衣の着付け方やたたみ方などを教えていただきました。浴衣や帯は1クラス分用意してくださり、それぞれ身長に合わせた浴衣を自分で着ることができました。みんなとても似合っていて、浴衣を着ると所作や歩き方も少し変わってきます。何だかちょっと大人びて見えました。試着した浴衣はそれぞれ色や柄が違うので、そっちの柄の方が良いとか、帯はこれが良いとか、好みも出てきたようです。来年の夏祭りや花火大会には浴衣を着たいと言っている人もいました。「着物」と言えばハードルは高いかもしれませんが、「浴衣の帯ぐらいなら何とかなるかも」という気持ちになったようです。

「表彰」

各部活動では3年生が引退し、2年生中心のチーム編成になってきました。新人戦の結果も随時入ってきています。

【女子バスケットボール部】

夏季ハーフタイムカップ 準優勝

【バドミントン部】

南河内地区新人戦 男子団体 準優勝
市民総合大会 男子個人 優勝

この他に個人で各競技で活動している生徒の活躍を披露しました。

【マウンテンバイク】

全日本マウンテンバイク選手権
ダウンヒル女子ユース 2位

【トランポリン】

近畿ジュニアトランポリン選手権大会
Aクラス 第4位

とても素晴らしいです!